




 

 

 

２００９年３月 18・25 日(水) 第１９０２／３回例会合併号

- 3 -

 

ゲスト   竹中裕彦会員（川崎大師ＲＣ） 

地区ＲＹＬＡ委員    ３分間スピーチ 

 

ﾋﾞｼﾞﾀｰ  犬塚雅大会員（横浜ＲＣ） 

 

BENEFACTOR 授与 

 

河原裕典会員    濱田茂会員 

 

誕生日お祝い 

 

会員ご夫人誕生祝い 

３／１９   小泉豊会員夫人   小泉亜希子様 

３／２０   長根信康会員夫人  長根朝子様 

 

 

会長報告 

                          

会長 河 淵 雄 

｛会長報告事項｝ 

奉仕の理想の意味に付いて” 
私もロータリーに入って 12 年程にもなりますが“奉仕の

理想”が良く分からないです。 
本日は、会長報告と言うより皆様とご一緒に考えて見たい

と思って居ります。 
創始者ポールハリス氏著“This Rotarian Age”（米山梅

吉が1936年に翻訳）の中の一部分からですが、“奉仕の理

想とは何を意味するか”設問がありまして、それに依りま

すと、 
奉仕の理想の諸説を色々な形で引用しているがそれぞれ言

葉は異なるが精神は一つである、と言って居ります。 
良く使われる“奉仕の理想”は、もう一つの言い方が有る

のを何処かで、見ましたが、 
“奉仕の理念”です、私は後者の方が何となく分かり易い

と思って居ります。 
この本の中に“奉仕の理想”の表現として名文を二つ見つ

けました。これをご紹介致します。（米山梅吉氏の訳は固い

表現が多いのですが、） 
一つは「汝、隣人の施す事を、好まざる所を隣人に施すな

かれ」 
私流に訳せば；他人に無理強いするな、と言う意味だと思

います。 
もう一つは「汝、他人より与えられんと欲する、全てを他

人に与えよ」 
これも自分流ですが、；自分が欲しい物は他人も同じく欲し

がって居る、と言う意味でしょうか。 
その外にも、“奉仕の理想”を表現している言葉が種々、名

文で書かれて居りますが少しずつ表現が異なります。要す

るに、一言では表現出来ないと言うのが“奉仕の理想”で

あると、勝手な理解を致しました。又、ロータリアンの中

には、金は余り有効でないと思う人が居るかも知れません

が、必ずしもそうでは有りませんが、 
先ず、必要な事は、与えるべき物質ではなく、与えるべき

奉仕の内容に着目すべきである。 
物質にこだわると奉仕の見透しが困難に成ると言ってます。

例えば、法律・医学・神学、学校教員も入るかと思います

が、所謂聖職に従事する職業には必ず守るべき義務が付随

して居り自己の利害を後廻しにして人道的行動が優先する

考え方です。何となく分ったように思いましたが。次のよ

うな例が書いて有ります。 
アメリカの或る雑誌社がアインシュタイン教授に多額の原

稿料を提供した事かあるそうです。アインシュタインは懸

賞金目的の職業して居る訳でない、と言って受領を断った

そうです。又プリンストン大学から報酬額を通知された時

に（給料の事ですが）これは沢山過ぎると言って減額して

貰ったそうです。こう言う行為は奉仕と言えるのでしょう

か？ 
この辺は少し分り難いですね。正当なお金であれば、貰え

ものは貰って置き、ビル・ゲッツのよう儲けた金を寄付に

向ける行為の方が分り易いと思いますが。 
皆様如何に考えますか？  
本日は、This Rotarian Ageをテキストにして、以上、奉

仕の勉強を終了いたします。               以上 
 
  

                        

ゲスト・ビジター 
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幹事報告 

 

                         幹事    濱田 茂 

例会変更のお知らせ 

横浜港北RC   

４月２日  夜間移動例会  観桜海  点鐘 18:30 

           東林寺 （瀧田会員宅） 

 ４月30日     休会 

 5月21日      ４クラブ合同・夜間例会 

        新横浜プリンスホテル５Ｆ点鐘 18:30 

 6月11日   移動例会・年度末懇親会 畑毛温泉 

                                 点鐘 18:30 

 横浜たまRC 

  3月31日   休会 

 

 

以上 

 

委員会報告等 

 

若山誉次期幹事   部門別地区協議会出席再依頼             

加藤海士郎親睦活動委員長   

餅田実職業奉仕委員長  

 

鶴岡武国際奉仕副委員長  

 

 東京の２７５０地区について 

東京は総武線をはさんで2750地区と東京ＲＣを 

含む2580地区がある。港区等を含む２７５０地区

にはロタ・グアム・サイパンを含むマリアナ諸島、 

ミクロネシア、パラオ諸島を含み10年に一回は 

これ等の島で地区大会を開催しており、今年グアム

島で開催したらしい。歌は５つで 日本・グアム・

サイパン・パラオ・ミクロネシア 旗も同じかも？

これらの島々は準州のよし。参考までに 

 

大地哲郎パスト会長    

 

スマイル レポート 

スマイル１３  件 

 

ニコニコ 

犬塚雅大会員（横浜ＲＣ） 

横浜ＲＣよりメイクアップにお邪魔しました。 

皆様本日はよろしくお願いします。 

河淵雄会員 

 竹中ＲＹＬＡ委員長様  本日はようこそおいで

下さいました。ごゆっくりどうぞ 

濱田茂会員 

竹中様 犬塚様本日はようこそお越し頂きまし

た。ありがとうございます。 

石川輝久会員 

  本日卓話という事ですが、昨日の議会が終わら

ず、今まで寝ていないので頭がボーットしていま

す。休会が多く申し訳ございません。 

小泉豊会員 

 妻の誕生日祝いありがとうございます。 

北原弘文会員 

  川崎大師ＲＣの 竹中様 ＲＹＬＡの御仕事 

ご苦労様です。 

 

加藤喜夫会員    大地哲郎会員   若山誉会員  

加藤海士郎会員    河原裕典会員   田中 孝会員    

下中英輝会員 

     

卓        話 

石川輝久環境保全委員長   

「環境保全について」 

＊受動喫煙の条例について 

＊神奈川県犯罪被害者等支援条例案の概要につい

て 

＊持続可能な循環型社会について（太陽光発電等） 

 

について、別途資料配布の上、お話いただきまし

た 
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加藤喜夫会員選考委員長   

「会員選考について」 

 

突然ですが二号さんを囲っている人が緑ロータリ

ーに入会したいと言ってきたら会員選考委員会は

どう考えたら良いでしょうか？ ロータリー入門

書はこう答えています。『二号が在る無しの問題で

はなく、その女性を人間的に取り扱っているか否

かが問題だ』と つまり、会員選考委員は二号さ

んを人間らしく取り扱っている人なのかどうかを

判断する部署なのです。 どうやって調べ判断し

たら良いのでしょうか？ 選考委員会の審査の目

標は ①堅い職業で評判の良い人 ②きちんと例

会に出席できる性格と健康の持ち主であること 

③自分で自分の時間の裁量が出来る人 ④人間的

に立派で社交性に欠けてない人 であります。 

かつてこの緑ロータリーにも自分はこれからパチ

ンコ屋さんを経営することになったので退会しま

す。ということで辞められた方も居ると聞いてお

ります。パチンコ屋さん・ラブホテルの経営など、

職業に貴賎は無いと言われる中でこういう方が入

会したいと希望された時、選考委員会はどう判断

したら良いのでしょう？ そういう方を推薦する

会員があればの話ですが・・・ 

では、緑ロータリーでは現在どのように選考され

ているかと言えば、正直なところ『今度こんな方

が入会を希望しているので選考委員会の印をお願

いします』 

『はい、解りました』で判を捺すだけ。 これで

今まで問題が起きていないのは幸い入会された

方々が皆素晴しい方たちばかりだったということ

であります。 

現実はこういうことなので、今日の様に会員選考

についての話を、と言われるのはとても難しいこ

とです。新しい会員もいらっしゃるので新入会員

の入会の流れをおさらいしてみたいと思います。 

①会員による推薦候補がまずあります。推薦者と

して十分責任の持てる候補で無い限り絶対推薦し

ないというのが鉄則。十分立派な人のみが会員に

より推薦されてくるので選考委員会の出る幕はな

い。 ②理事会はその被推薦者が職業分類と会員

資格の条件全てを満たしていることを確認します。 

③理事会は推薦状提出後30日以内にその承認、不

承認を決定してクラブ幹事を通じて推薦者に連絡

します。これでまだ入会できるわけではありませ

ん。 ④理事会の推薦が肯定的であった場合、被

推薦者に対してロータリーの目的及び会員の特典

と義務について説明します。この説明の後、会員

申し込み用紙に署名を求め本人の氏名及び予定職

業分類をクラブに発表することの承諾を得ます。

もしかしたら入会出来ないかもしれない事をこの

時に告げておかなければなりません。 ⑤被推薦

者の発表後、2日以内に書面による異議申し立てが

なければ入会金を納付していただくことでめでた

く会員になります。もし異議申し立てがあった場

合、理事会での票決により入会が承認された場合

には異議申し立てに関わらず入会金を納付するこ

とにより会員になれます。これが入会までの流れ

です。 入会していただき緑ロータリーの仲間に

なる。これは縁です。江戸時代の徳川家武術指南

柳生家の家訓に「＊小才は縁に出会って縁に気づ

かず＊中才は縁に気づいて縁を生かさず＊大才は

袖すりおうた縁をも生かす。」というのがあるそう

です。人と人との出会いは不思議です。この困難

な時代を袖すり合う仲間を多く作って過ごしたい

ものだと思います。 
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☆ 2009年３月25日 第1903回 

☆ 職場見学 緑の郷  

 

 

 

 

 
遠藤理事長の施設説明風景 

 
 

 

 

春の家族会  18:30 点鐘 

「なごみ邸」 
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お久しぶり 齋藤晃元会員 

 
横浜緑ロータリークラブ 初の女性会員 

４月１日入会します。荒井ゆかり様 
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会場 提供  「なごみ邸」  齋藤好貴会員 

 

 

お久しぶり 土志田会員とパスト会長 

 

 

 

 

 

 

素晴らしい 「謡」ご披露の 森 宏パスト会長 

 

 

入会日に誕生のお嬢様と竹内会員ご家族 
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ハープ演奏者  永山 由美子様と森一誠会員 

 

 

 

 

花さか爺さんに扮した親睦活動委員長 
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